

## Grammar point 1 : can

To say that you have the ability to do something, you use **CAN + BASE VERBALE** /

Pour dire que vous êtes capable de ou que vous pouvez faire quelque chose, vous utilisez **CAN + BASE VERBALE**

**I can speak** Japanese: je sais parler japonais

**I can swim**: je sais nager

**I can help** you tonight: je peux t'aider ce soir

With **CAN'T + BASE VERBALE**, you say what you are not capable of doing /

Avec **CAN'T + BASE VERBALE**, vous exprimez ce que vous ne savez ou ne pouvez pas faire

**I can't drive**: je ne sais pas conduire

**I can't understand** sign language: je ne comprends pas le langage des signes

**I can't come** with you to Tunisia, I have to work: je ne peux pas venir avec toi en Tunisie, il faut que je travaille

For questions, the correct word order is **CAN + sujet + BASE VERBALE**

Pour les questions, l'ordre des mots est **CAN + sujet + BASE VERBALE**

**Can you play** the piano? Est-ce que tu sais jouer du piano ?

**Can you come** to dinner tonight? Peux-tu venir dîner ce soir ?

You can also use **CAN** to ask for or give permission to do something. The word order is the same whether you use **CAN** to express ability or permission.

On emploie **CAN** pour demander ou accorder la permission à faire quelque chose. L'ordre des mots ne change pas que ce soit pour exprimer la capacité ou la permission.

**CAN + sujet + BASE VERBALE**

**Can I have** an ice cream? Je peux manger une glace ?

**CAN + BASE VERBALE**

You **can have** one scoop. Tu peux en manger une boule.